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REQUERIMENTO N.º 196 /2021 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe 

após ouvido do douto Plenário, para que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto 

à Secretaria Competente a seguinte informação: 

 

 

 Se há possibilidade de colocação de manilhas de concreto, na via 

pública da Avenida Antonio Pinto Catão, canteiro central, defronte à 

Rua Machado de Souza – Vila Miguel Martini, com urgência, 

conforme foto anexa. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Há uma necessidade do fechamento total deste acesso para 

veículos, inclusive para motocicletas, portanto as manilhas têm que ser 

colocadas bem próximas ao meio-fio e sem espaço entre elas, devido aos 

riscos de acidentes no local. 

Podem ser utilizadas as manilhas que se encontram 

atualmente nas obras da ciclovia na Rodovia SP-95, saída para Pedreira e 

remanejá-las ao local solicitado.  

Gabinete do Vereador José Muniz, 17 de maio de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada em 1º de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de junho de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


